

学校教育目標 『一人一人が輝き、かかわり合いながらともに成長する児童の育成』



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第6号

令和2年8月31日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

## 2学期を迎えて

校長 香林 直晴

例年になく短い夏休みも終わり、先週から2学期が始まりました。まだまだ朝から暑い日が続きますが、1学期同様、元気にあいさつをしながら登校して来てくれました。今年は、いつもの熱中症対策に加えて新型コロナウイルス対策とかなり制限の多い夏休みだったと思います。全国各地で熱中症により病院に搬送されたことや、新型コロナウイルス感染拡大のニュースが連日報道されていましたが、本校の子どもたちは大きな事件・事故に巻き込まれることもなく、健康・安全に過ごせたことを何よりもうれしく思います。

今年の夏は、新型コロナウイルス感染拡大防止のためにほとんどの大会が中止となる中、1試合だけでしたが、夏の高校野球は甲子園で交流試合が行われました。ほとんど観客がいない中での試合でしたが、選手の皆さんの一生懸命にプレーしている姿が今までの大会以上に印象に残りました。ベンチからの声もよく聞こえ、「この1試合に懸ける」思いがすごく伝わってきました。そして、試合後のコメントには、今まで支えてくれた両親や仲間、監督、大会を開くために関わった関係者への感謝の言葉が述べられていました。いつもの年と違ってしまったけれど、普段ならなかなか気づけない周りの支えに気づくことができた年になっていると改めて感じました。

さて、19日(土)の運動会に向け、今週から本格的に練習が始まります。コロナ禍の中での運動会になりますが、5・6年生を中心にみんなで力を合わせて、観ている人に感動を与える最高の運動会にしたいと思っています。また、体調不良や熱中症がこれからも心配される時季、子どもたちの健康観察や水分補給などに十分配慮しながら指導していきます。ご家庭におかれましても「早寝・早起き・朝ごはん」の励行等にご留意いただき、暑い日が続きますが、元気よく1日がスタートできるようにしていただければと思います。

2学期も児童たちにとって素晴らしい学期になりますよう、保護者・地域の皆様の御協力、よろしくお願いいたします。

## 9月の生活目標 「すすんであいさつをしよう」

あいさつは「人とつながることの心地よさ、温かさ」を実感できるものです。また、学校だけの習慣ではなく、社会に出たときの基本的な礼儀でもあります。学校の内外で、「自分から元気なあいさつをする」=『先あいさつ』と、「家庭や地域でもすすんであいさつをする」=『どこでもあいさつ』が身につくよう「先あいさつの花を咲かせよう」という取組を行います。登校時に家族や地域の人に先あいさつをしたら玄関に掲示してある台紙にシールを貼る、という取組です。保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 親子ふれあい奉仕作業 ご協力ありがとうございました！

30日（日）の奉仕作業では、前回（6月）と同様に、多くの皆様に参加していただき、草刈り等に汗を流していただきました。早朝から暑い日でしたが、皆様のご協力のおかげで、伸び放題でした校庭や中庭の草をすっきりしていただきました。本当にありがとうございました。



## 一致団結して優勝をめざそう

9月19日（土）9時より運動会を実施します。赤組団長は小川有生さん、白組団長は廣瀬七海さんに決まりました。また、運動会スローガンは「一人一人が全力で、あきらめずに、運動会を楽しもう」に決定しました。このスローガンのもと、チーム一丸となって練習に取り組んでいきます。

今年新型コロナウイルス感染拡大防止のため、プログラム内容が例年と比べて変更されています。できるだけ、「密」にならないよう、開会式での入場行進を行わない、「綱引き」は行わない、などです。また、1学期に配付した運動会の案内にも記載しましたが、参観者をご家族（保護者、祖父母、兄弟姉妹）に限らせていただきたいと思います。（雨天の場合は、体育館で実施するため、1家族2名まででお願いします）

いろいろ制限がある中での運動会になりますが、一人一人が自分の役割に自覚と責任を強く持ち、成長した姿を見ていただけるようにと頑張っています。

ご家庭でも、励ましのことばをよろしくお願ひいたします。



## 《新型コロナウイルス感染拡大防止について》

石川県でも新型コロナウイルス感染拡大のニュースが連日報道されるようになりました。2学期を前にして、学校での感染拡大防止策を職員一同で今一度確認しました。今後の感染状況にもよりますが、1学期にあまり行えていなかった活動につきまして、可能な限りの感染症対策を行ったうえで、実施していきます。

ex. 音楽科での合唱・リコーダー・鍵盤ハーモニカ等の演奏、体育科での近距離で組み合ったり接触したりする運動、家庭科での調理実習、各教科でのグループ学習等

また、ご家庭におかれましてもこれまで通り、朝の検温、健康チェックをよろしくお願ひします。体温が高い、風邪症状がある場合には、家で休ませてください。もし、児童が「感染した」あるいは、「濃厚接触者になった、またはその疑いがある」ということがありましたら、学校内での感染拡大を防ぐために、必ず学校に連絡をしてください。ご不明な点やお聞きたいことがあれば、学校の方に問い合わせてください。ご理解、ご協力よろしくお願ひします。